



Reunión de trabajo a la que asistieron representantes de la Agrupación de Marinas y la Asociación de Clubes Náuticos de la Comunidad Valenciana

PROFESIONALES DE CLUBES NÁUTICOS SE UNEN PARA PROGRAMAR ACCIONES COMUNES EN LA COMUNIDAD VALENCIANA

Marina Benicarló participó en la reunión celebrada en la Marina de Denia aportando ideas y nuevos proyectos para el Baix Maestrat

Representantes, conjuntamente con gerentes de marinas náuticas y clubes náuticos, participaron en un encuentro común para poder encontrar soluciones y programar acciones conjuntas que se celebró en la población valenciana de Denia el pasado 1 de octubre. Tras situar la problemática, los profesionales apuntaron como eje fundamental del trabajo reforzar la unión de todos para poder diseñar estrategias que ayuden a dinamizar la economía de los puertos deportivos y los diferentes clubes náuticos. Se confirmó la apuesta por la calidad de sus servicios y la necesidad de buscar una fórmula para poder paliar los efectos del low cost que se ofrecen en algunas instalaciones y la baja calidad que aportan. Igualmente, se espera que a través de diversas reuniones con Generalitat Valenciana y Ministerio de Fomento, se consiga establecer un canal de comunicación que permita respaldar la tarea realizada desde los diferentes puertos.

Francisco Carvajal, Gerente de Marina Benicarló, participó en el encuentro aportando sobre la mesa las necesidades más patentes habidas en la zona del Baix Maestrat, coincidiendo con el resto de representantes en la necesidad de buscar una fórmula de cara a poder salir de la tendencia peligrosa que representa para el turismo de la Comunidad Valenciana la situación actual.

En este mismo sentido, se tomó la decisión de actualizar con datos recientes los estudios que demuestren la aportación económica que efectúa cada club náutico y marina en sus respectivos municipios en forma de gasto por visitante y de puestos de trabajo directos e indirectos, así como la economía inducida en cuanto a imagen y publicidad.